

Verschiedene Berufe der Privatklinik Meiringen



Franziska Moor, AVS
Ihr gefällt die Arbeit mit den
Lernenden.



Doktor Claus Aichmüller, Oberarzt
Er hat die Klinik ausgewählt, weil er
das Arbeitsangebot interessant
fand.



Ana Gomez, Service Angestellte,
Sie mag den Kontakt mit den
Patienten und den Mitarbeiter. Ihr
Tagesablauf ist abwechslungsreich
und sie wird auch an
verschiedenen Orten eingesetzt.



Raquel Couto und Leonor Ribas
FaGe in Ausbildung,
Sie haben den Beruf FaGe EFZ
ausgewählt , weil sie freude daran
haben anderen Menschen im Alltag
zu unterstützen und weil



Renate Borter, Wäscherei , sie arbeitete 21 Jahren im Restaurant. Arbeitet jetzt in der Wäscherei Haslital, weil die Arbeitszeiten für sie dort besser sind.



Barbara Wenger, Laborantin. Sie findet ihre Arbeit interessant.



Francois Jean Charnier, Koch, er mag es mit seinem Arbeitskollegen zusammen zu arbeiten. Er findet, dass der Arbeitsplatz und die strukturierten Arbeitszeiten optimal sind. Er sagt die Klinik wäre wie eine grosse Familie.



Maya Liechti und Beatrice von Allmen, KV am Empfang, sie erzählen uns, dass ihre Arbeit interessant ist, weil in einem Moment kann es ruhig sein und dann kann sich die Situation sich schnell verändern, so dass sie viel los haben.



Michael Weber, Informatiker, als Informatiker hat man ein vielfeldiges Angebot für Weiterbildungen.



Simona Oesch,
Ausbildungsverantwortliche
Direktion Pflege, sie arbeitet gerne
im Administrativen Bereich und
auch mit den Lernenden.



Patrick Sampaio FaGe EFZ in Ausbildung im 3. Lehrjahr, er mag es mit verschiedenen Patientengruppen zu arbeiten. Der Alltag ist vielfältig und abwechslungsreich.

Epameinondas Chrysikos, Koch EFZ in Ausbildung im 2. Lehrjahr. Er mag sich kreativ beim Kochen auszudrücken, seine Ideen zu verwirklichen. Er schätzt seine regelmässigen Arbeitszeiten, denn dies sind nicht so selbstverständlich.